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 Anfragen-Nr.   

 AF-0246/2016  

Anfrage 

Frau 
Rexrodt, Gisela 

Stadtratsmitglied 

 

Betreff 

 

Anfrage der Stadträtin Frau Rexrodt - Fürstenhof 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Nach Informationen gibt es zum Hotelkomplex „Fürstenhof“ bereits seit Anfang des Jahres 
eine genehmigte Bauvoranfrage.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Welchen konkreten Inhaltes ist diese genehmigte Bauvoranfrage? 
2. Wurde der Inhalt der genehmigten Bauvoranfrage durch den Bauausschuss beschlossen 

bzw. welche Abweichungen gibt es zwischen dem Beschluss des Bauausschusses und 
der genehmigten Bauvoranfrage? 

3. Welche Bedingungen wurden seitens der Stadt im Interesse der zu erhaltenden Gebäude 
bzw. Gebäudeteile an diese genehmigte Bauvoranfrage geknüpft? 

4. Wurde mit dem Bauherrren eine Sicherungs-/Sanierungsvereinbarung getroffen, so, wie 
es durch den vormaligen Bürgermeister, Herrn Andreas Ludwig, vorgesehen war? (Wenn 
ja, welchen Inhaltes? Wenn nein, warum nicht?)  

 
 
 
Frau 
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Stadtratsmitglied 
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